

合志市に活性化の核を！



池永 幸生 議員

池永 市には、活性化の核となるものがない。住民の声を聞くなど、活性化に向けた施策をとらねば発展はない。南部地区の商業施設閉鎖問題にしても、住民は大変困っている。行政も動かなければ、産業振興部長 店舗の新設など提出されれば、地域の活性化や住民の皆さんの利便性にも寄与できるものであり、協力できる分については取り組んでいきたい。

健康福祉部長

介護は増え、介護難民の大量発生は必至である。行政は、医療給付費削減だけを目的とした政策に取り組んでいるが、市として、将来の在宅介護へのサービスマネジメントや財政支援を視野に入れた政策を作らなければならない。合算することはない。合算すること味がない。合算すること、機能性の高い広い公園設置はできないか？

都市建設部長

開発行為を行う場合は、3%以上の公園緑地が必要。ただし条件によっては、周辺住民の同意、理解が得られれば、合算することは可能です。

在宅介護に将来の財源は？

池永 加速度的に在宅介護の設置が決まられているが、小さな公園では意

使い勝手のある公園を！

池永 住宅開発に伴う公園の設置が決まられているが、小さな公園では意



真の住民参画とは？



来海 恵子 議員

来海 合併して「広報こうし」で、短歌や俳句の投稿コーナーがなくなりました。市長のもとにも「復活して欲しい」との声が、届いていると思

来海 「広報こうし」やホームページにモニターを設置して、市民の声を聞く考えは？

来海 パブリックコメント（意見公募手続き及びその他の意見募集）を行ったとよく言われるが、その割には合併して5件とは少ないのでは？

市長 確かにその要望は聞いているが、紙面の制約もあり、他の記事（写真など）と調整を図り検討する。

市長 公開することが原則である！

市長 市民生活に広く影響を与える計画案や、条例案などの作成について行っている。

来海 ホームページ、特にトップページが見づら

市長 様々な計画書は、原則全て公開されるのか？

市長 様々な計画書は、原則全て公開されるのか？

総務企画部長 市としては、内容的にも良くなっ

市長 ホームページ「市長室」が2月27日から更新されていないか？

市長 なるべく新



いつも笑顔で元気！

国民健康保険制度について！



濱元幸一郎 議員

濱元 市では昨年17件だった資格証の発行（保険証の取り上げ）が、今年4月で89件となり5倍以上となっている。病院の窓口で一旦10割の医療費を払わなければならない。直ちに、取り上げをやめるべきだ。また、国保の負担が重く、払いたくても払えない世帯が増えている。国保税の、一万円引き下げを強く要望する！

濱元 市では昨年17件だった資格証の発行（保険証の取り上げ）が、今年4月で89件となり5倍以上となっている。病院の窓口で一旦10割の医療費を払わなければならない。直ちに、取り上げをやめるべきだ。また、国保の負担が重く、払いたくても払えない世帯が増えている。国保税の、一万円引き下げを強く要望する！

健康福祉部長 資格証明書は国民健康保険法第9条の規定により、合志市国民健康保険滞納対策事業実施要綱を定め発行しています。また、国保財政は非常に厳しく、国保税の増額をお願いしなければならぬ状況になっている。

健康福祉部長 介護保険料および利用料の軽減につきましては、制度そのものに軽減策が講じられており、新たな減免は考えておりません。

濱元 高い介護保険料と利用料が、重い負担となっている。引き下げ、減

濱元 行政改革で、住民サービスは向上するの？職員は働く環境は、改善されるのか？

総務企画部長 厳しくないが、そうならない努力や工夫をする。

総務企画部長 厳しくないが、そうならない努力や工夫をする。

介護保険制度について！

濱元 高い介護保険料と利用料が、重い負担となっている。引き下げ、減

濱元 高い介護保険料と利用料が、重い負担となっている。引き下げ、減

市長の政治姿勢について！



松井美津子 議員

松井 「政治の一切の権力は人民から与えられたものであり、一切は人民のためであり、一番偉いのは人民である」と言われているが、市長の感想は？

松井 ユビキタス時代にふさわしい図書館のシステムを充実するために、メールアドレス登録で携帯やインターネットで本の予約ができた。新システムを搭載したパソコンを取り入れては？

市長 私の政治理念は、ヒューマニズム（人間愛）と民主主義であり、「市民が主役のまちづくり」を掲げており、全く同感であります。

教育委員会事務局長 図書館資料、各種統計などは、パソコンにより管理している。業務内容や財政負担を、勘案し検討いたします。

マタニティマークの普及を！

松井 妊婦に優しい環境づくりのため、母子健康手帳交付時にマタニティマークの普及に取り組み自治体が増えているが、本市の取り組みは？

松井 ハンセン病に関して、ボランティア活動を発信する若者への支援を！

健康福祉部長 今のところ特段、取り組んでおりません。熊本県内にも取り組んでいる市町村はないと聞いておりますが、母子健康手帳交付の際に必要なことについてアンケート調査を実施し判断してまいります。

教育委員会事務局長 恵楓園の盆踊りなどでボランティア活動し、啓発交流することは、大変有意義で必要なことです。

人権問題について！

松井 ハンセン病に関して、ボランティア活動を発信する若者への支援を！

松井 ハンセン病に関して、ボランティア活動を発信する若者への支援を！